

しろぐみだより

2024.1.31 子供の家幼稚園

新しい1年が始まり、白組として過ごすのも残り2ヶ月となりました。今学期からは進級を意識した活動を取り入れていきたいと思っています。



雑巾掛けが始まり、張り切っている子どもたち！赤組さんに拭き方や絞り方を教わりながら一生懸命頑張っていますよ。今まで赤組さんや黄組さんが雑巾掛けをする姿を見ていたので、同じことを自分たちもできるようになって嬉しいようです。また給食後には、食べこぼしをティッシュで拭いたり自分が食べた場所の台拭きをするなど“自分のことは自分で”頑張っています！！

★廐あげに行ってきました★

カラーポリで廐を作り、飫肥中学校のグラウンドで廐あげをしました。風のない日だったので、廐を浮き上がらせるために全力ダッシュ！「つかれた～。」「休憩するわ～。」と言いながらも、少しずつコツを掴んで楽しんでいましたよ！飫肥城の旧本丸跡でもたく



★おにのお面を作りました★

節分で使うお面を作りました。“おに”というワードに少し緊張気味の子どもたちでしたが、お面づくりはとっても楽しそうで一生懸命取り組んでいました。角の数や鼻・口の色形は自分たちで決めて自由に付けました。2日の節分では、自分の心の中にいる“泣き虫”“いじわる”“おこりんぼう”な



★おもちつきをしました★

臼と杵を使っておもちつきをしました。杵の重さや餅をついた時の感触を味わいながら1人10回ずつ上手につくことができました。つきたてのやわらか~いお餅は醤油やきな粉で美味しいいた



～おしらせ～

*明日1日（木）はお弁当の日です。お弁当・箸セット・水筒・シートを持ってきてください。カープの式典に出かけますので、登園時間・集合場所の間違えが無いようお願いします。（雨天決行です。）

*3月12日（火）に10:00～ボルダリング大会を行います。今年度最後の大会で保護者参観ありとなりますのでご都合のつく方はぜひ見に来てください。

*3月2日（土）9:30～参観日、参観後10:30～教会にて講演会（おっぱいハロウの池田先生）が予定されています。よろしくお願いします。

